enfants touchés par la guerre nous a fait faire des pas de géant. Nous encourageons les organismes régionaux à trouver des solutions adaptées à leur région pour résoudre la crise des enfants touchés par la guerre partout dans le monde. Nous incitons aussi vivement les chefs politiques et civils à continuer de s'appuyer sur les pratiques et les principes que nous avons proposés.

Le ministre des Affaires étrangères du gouvernement du Canada L'honorable Lloyd Axworthy

Le ministre des Affaires étrangères de la République du Ghana L'honorable James Victor Gbeho